

# 40 Kinder sind in der musikalischen Ausbildung

## Musikverein Neuweiler blickt auf das vergangene Jahr zurück / Albrecht Seiter zum Ehrenmusiker ernannt

**Baden-Baden-Neuweier** (wz). Ein erfolgreiches Jahr hat der Musikverein Neuweiler bei seiner Jahreshauptversammlung bilanziert. Kassierer Wolfgang Lorenz verkündete „ein leichtes Plus“ in der Vereinskasse. Man hatte einen sehr interessanten Jahresausflug erleben können, und die Musiker waren bei allen Auftritten in Neuweiler und der Umgebung sehr gut angekommen.

Die Mitgliederzahl sei durch Todesfälle gesunken; „wir haben trotz erheblicher Anstrengungen nur ein neues Mitglied gewinnen können“ sagte Vorsitzender Michael Oser. Aktuell zähle der Musikverein 231 passive und 85 aktive Mitglieder in seinen Reihen, 20 Ehrenmitglieder gehören ebenfalls dazu. In der Versammlung wurde Albrecht Seiter zum neuen Ehrenmusiker berufen.

Erfreulich sei die Entwicklung der Kinderzahlen. Zur Zeit werden 40 Kinder ab drei Jahren an verschiedenen Instrumenten ausgebildet, informierte Tobias Eckerle. Man habe erfolgreich einen eigenen Nachmittag veranstaltet, um Eltern und Freunden das Leistungsniveau der Zöglinge zu demonstrieren. Patrik Daniel berichtete über die große Freude, die 23 Männer und Frauen der Guggemusik in der Fastnachtssaison hatten und bei Auftritten verbreiten konnten. Die Abteilung Guggemusik gibt es bereits seit zehn Jahren, „in der kommenden Saison werden wir das elfjährige Bestehen entsprechend feiern“, kündigte Daniel an.

Schriftführerin Lisa Hochstuhl präsentierte in Wort und Bild eine Reise durch das abgelaufene Jahr und ließ kein Ereignis, Fest, Geburtstag oder den Mehrtage-Vereinsausflug ins Allgäu



*AUSGEZEICHNET: Von links Rolf Meier, Albrecht Seiter, Dirigent Alexander Wurz, Martina Oser und Vorsitzender Michael Oser. Foto: Wachholz*

aus. Ortsvorsteher Ulrich Hildner lobte das „lebendige Vereinsjahr, ohne Euch geht in Neuweiler nichts. Ihr seid der Botschafter für das Rebland und im Allgäu sogar für ganz Baden gewesen.“

Auf Antrag der Verwaltung wurde einstimmig der Mitgliedsbeitrag von 1,70 Euro monatlich auf 2,50 Euro angehoben. Ebenso einstimmig beschlossen die

Mitglieder Änderungen in der Vereinsatzung, die man auf Anregung des Finanzamtes Baden-Baden an heutige Notwendigkeiten angepasst hatte.

Im Vorstand gab es einige Änderungen zu beschließen. Für Lisa Hochstuhl rückt Werner Seiter als Schriftführer in den Vorstand, auf Heinz Hochstuhl folgt als Beisitzer der Passiven Patrik Daniel

nach und Peter Jung wird die Funktion des aktiven Beisitzers von Patrik Himmel übernehmen. In ihren Ämtern bestätigt wurden Johannes Huck als stellvertretender Vorsitzender, Wolfgang Lorenz als Kassierer, Elena Schechinger als aktive Beisitzerin sowie Achim Trunz und Detlev Schechinger als passive Beisitzer.

Die 38 Proben der Musiker waren insgesamt gut besucht, Simon Dütsch fehlte nur zweimal. Für ihre treue Verbindung zum Musikverein ehrte Michael Oser Tina Daniel, die seit 25 Jahren dazugehört, sowie Rolf Meier, Martina Oser und Gerold

Schneider, die seit 40 Jahren als aktive Musiker und in verschiedensten Funktionen ehrenamtliche Leistungen bringen. Ebenfalls geehrt wurde Alexander Wurz, der seit zehn Jahren die Aktiven dirigiert. Mit beschwingter Musik hatte die Kapelle die Versammlung eröffnet, mit dem „Badener Lied“ wurde sie stimungsvoll beendet.